
FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 0826/2005 )

Anfrage der FDP-Fraktion zum Zustand der städtische n Bäder

Im Zusammenhang mit Überlegungen der Privatisierung städtischer Bäder bzw. mit der 
Einleitung des Interessenbekundungsverfahren Misburger Bad sowie der Einräumung von 
langfristigen Erbpachtverträgen an einige Schwimmvereine ist das Problem des 
Investitionsbedarfs lebhaft diskutiert worden. Auslöser war und ist die desolate 
Haushaltslage der LHH. Möglicherweise stehen wir vor entscheidenden Weichenstellungen 
für die Bäderlandschaft in der LHH schlechthin.

Vor diesem Hintergrund ergeben sich für die FDP-Ratsfraktion folgende Fragen an die 
Verwaltung:

1. Welchen Sanierungsbedarf haben die städtischen Hallen- und Freibäder sowie die 
Saunen aufgeschlüsselt nach den jeweiligen Einrichtungen?

2. Welche dieser Einrichtungen werden in diesem oder im nächsten Jahr voraussichtlich wie 
lange infolge von Baumaßnahmen und/oder Vermietungen, die nicht dem Schwimmsport 
oder dem öffentlichen Badebetrieb dienen, geschlossen?

3. Beabsichtigt die Verwaltung die in Frage 2 angesprochenen Einschränkungen im 
Bäderbereich durch ausgleichende Maßnahmen abzumildern, eventuell durch 
Verkürzung der üblichen Schließungsperioden in den Freizeiten der nutzbaren Bäder?
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